
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00022            DEL  05/03/2024 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 18.07.2023 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 5 del mese di marzo, alle ore 15:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo NO 

2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni NO 

3 BATTISTA  Loredana SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 

4 BONDANESE  Giuseppe SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 

5 COLAPIETRO Sig. Matteo NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 



 

6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito NO 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio SI 

8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi SI 

9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     

11 MONCADA  Vincenzo NO     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 15  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Matteo Colapietro Vincenzo Moncada Carlo Patruno Giovanni Putignano Vito Santeramo  

 



 



 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 18.07.2023. 

 

 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

VISTO il verbale relativo alla seduta di Consiglio del 18 LUGLIO 2023, allegato 

in copia; 

 

ACCERTATA la rispondenza dello stesso alla volontà espressa dai Consiglieri nel 

corso della seduta di cui sopra; 

 

RITENUTO pertanto di approvare il verbale in questione, allegato alla presente 

deliberazione; 

 

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi, sono stati omessi sia 

il parere di regolarità tecnica, per quanto disposto dall’art.10 comma 3 

del vigente regolamento sul decentramento amministrativo, sia quello 

di regolarità contabile, in quanto non vi sono adempimenti finanziari; 

Con: 

n. 15 VOTI FAVOREVOLI  

n. 1 VOTO ASTENUTO (Bondanese) 

Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

D E L I B E R A 

 

 

APPROVARE il verbale della seduta del Consiglio Municipale del 18 LUGLIO 2023. 

 

 

 



 

 



 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 18.07.2023. 

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

                      

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X  

AMBRUOSI  X 

BATTISTA  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO = 

DAMIANI X  

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X  

LISCO X 

LOSITO X  

MONCADA = 

PATRUNO = 

PUTIGNANO = 

RELLA X  

RUGGIERO X  

SALEMMI X 

SANTERAMO = 



 

SCANNICCHIO X 

SCHIRONE X 

TRAVERSA X  

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE E N. 15 CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 18.07.2023. 

 

 

       
 

ESITO VOTAZIONE 
            

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

Con: 

n. 15 VOTI FAVOREVOLI  

n. 1 VOTO ASTENUTO (Bondanese) 



 

Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

 

APPROVA 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Municipio 2
Picone, Poggiofranco, Carrassi, San

Pasquale e Mungivacca

Consiglio municipale 

18 luglio 2023

       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della

        Covel Group S.r.l.
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Alle  ore  15:30  viene  dichiarata  aperta  la  seduta  di

Consiglio municipale del giorno 18 Luglio 2023.

Direttore

Abbatescianni Alessandra, presente. 

Ambruosi Virginia, presente.

Battista Loredana, presente.  

Bondanese Giuseppe, presente.

Colapietro Matteo, presente.

Damiani Nicola, presente.

Di Pantaleo Davide, presente.

Fiorentini Emanuela, presente.

Lisco Giacinto, presente.

Losito Riccardo, presente.

Moncada Vincenzo, presente.

Patruno Carlo, presente.

Putignano Giovanni, presente.

Rella Giuseppe, presente.

Ruggiero Pierpaolo, presente.

Salemmi Giovanna, presente.

Santeramo Vito, assente.

Scannicchio Saverio, presente.

Schirone Luigi, presente.

Traversa Giuseppe, presente. La giustifica.

Sono 18 presenti.
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Presidente

Grazie, Direttore. Buon pomeriggio a tutti. Verificata la

sussistenza  del  numero  legale,  dichiaro  aperto  il

Consiglio.

Primo punto all’Ordine del giorno: “Parere ex art.55 del

regolamento sul decentramento amministrativo relativo alle

modifiche da apportarsi al regolamento per la concessione e

l’utilizzo delle palestre scolastiche”. 

È pervenuta con nota del 10 luglio 2023 la proposta di

deliberazione avente ad oggetto le modifiche al regolamento

per la concessione e l'utilizzo delle palestre scolastiche,

con  la  richiesta  di  rassegnare  il  nostro  parere

obbligatorio  ma  non  vincolante  entro  il  termine  di  10

giorni.  La  proposta  è  stata  sottoposta  all'esame  delle

Commissioni  del  Municipio  ed  è  emersa  l'opportunità  di

rassegnare  le  seguenti  raccomandazioni:  all'articolo  3,

comma 5 si chiede di cassare l'ultimo inciso, in base al

quale la mancata presentazione di uno degli allegati alla

documentazione  richiesta  entro  il  termine  previsto

comporterà  la  perdita  della  priorità  acquisita  per

l'assegnazione in caso di due o più concorrenti, risultando

eccessivamente penalizzante e in contrasto con gli ormai

pacificamente  riconosciuti  principi  del  cosiddetto

“soccorso  istruttorio”.  A  tanto  si  aggiunga  che  la

disposizione  in  oggetto  considera  l'incompletezza  della

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 3



Municipio 2          Picone, Poggiofranco, Carrassi, San Pasquale e Mungivacca           seduta consiliare 
18 luglio 2023

documentazione  necessaria  per  l'avvio  della  fase

istruttoria, rilevante solo nel caso in cui vi siano più

istanze per la concessione della medesima palestra, senza

stabilire  alcunché  per  l’ipotesi  in  cui  invece  dovesse

pervenire una sola istanza di concessione. All'articolo 5

del  comma  1,  dopo  l'inizio:  “i  Municipi”  aggiungere

l’inciso “entro e non oltre il 30 settembre, di modo che il

provvedimento gestionale dei concessionari delle palestre

deve pervenire entro e non oltre il 30 settembre di ogni

anno”.  All'articolo  9,  comma  8,  con  riferimento

all'istituzione della Commissione di controllo, si chiede

di  inserire  tra  i  componenti  anche  un  componente  del

Consiglio municipale tra i propri membri. 

Dichiaro  aperta  la  discussione,  ci  sono  interventi?

Nessuno.  Dichiarazione  di  voto?  Nessuna.  Direttore,

possiamo procedere con la votazione.

Direttore

Contrari? Astenuti? All’unanimità.

Presidente

All’unanimità dei presenti viene approvata la deliberazione

iscritta al punto numero 1 all'Ordine del Giorno. 

Passiamo  a  quella  successiva,  n.2,  linee  di  indirizzo

concernenti il reimpianto delle alberature e l’estirpazione
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dei  ceppi  presenti  su  alcune  strade  del  territorio

municipale in vicinanza del Policlinico di Bari.

La Prima Commissione ordinaria, che si occupa tra le altre

cose di lavori pubblici, nell'ambito della propria attività

ordinaria  in data  7 luglio  2023, discuteva  una proposta

formulata  dal  Consigliere  Moncada,  professor  Moncada,

avente  ad  oggetto  la  realizzazione  di  un  intervento

organico  sul  territorio  consistente  nella  rimozione  di

ceppi e nel ripristino di alberature nei marciapiedi su Via

Orazio Flacco, Via Papa Giovanni XXIII e la rotatoria del

Policlinico.  La  Commissione,  come  da  verbale  agli  atti,

faceva propria la proposta del professor Moncada e riteneva

di  integrarla  con  l'inserimento  di  ulteriori  strade

inerenti la zona Policlinico, e in particolare Viale Orazio

Flacco tra Via Papa Giovanni XXIII e Piazza Giulio Cesare,

la  stessa Piazza  Giulio Cesare,  Via Ennio,  Via Scipione

l’Africano e Via Giovene. Emergevano anche le necessità da

garantire,  attraverso  la  realizzazione  di  un  urgente

intervento organico, come di seguito esplicato e accertato

mediante  documentazione  fotografica.  Interventi  di

reimpianto  delle  alberature,  da  preferire  rispetto  al

semplice  ripristino  dei  marciapiedi  relativi  alle  Vie

suindicate, ove possibile, solo se non sia da impedimento

alla visuale dei mezzi in svolta agli incroci delle strade,

al fine di garantire il mantenimento e l’implementazione
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degli standard di verde della città, eventuale ripristino

dei marciapiedi, estirpazione dei ceppi presenti. 

Dichiaro  aperta  la  discussione,  ci  sono  interventi?

Consigliere Losito, prego.

Consigliere Losito

Grazie professor Lisco, ma davanti a cotanti professori mi

sembra di stare agli esami.

Allora,  così  come  il  Presidente  Smaldone  nella  lettura

dell’atto  deliberativo  ha  enunciato  praticamente  qual  è

l’idea  naturalmente  iniziale  quella  del  Consigliere

Moncada,  che poi  oltretutto ha  fatto anche  il reportage

fotografico,  per cui  a questa  delibera sono  allegate le

fotografie  riguardanti  proprio  le  situazioni  dove  sono

presenti ormai da tempo, da anni, dei ceppi di alberatura

lasciati  lì  a  dimora,  che  naturalmente...  tenuto  conto

anche  dell’area,  credo  che  abbiamo  compreso  tutti,  è

un’area  abbastanza  ristretta  perché  va  da  Piazza  Giulio

Cesare fino alla centrale del latte, per una ventina di...

per 200-300 metri come ampiezza, in cui ci sono ceppi di

alberi  abbandonati.  Naturalmente,  alcuni  sono  quelli  di

tipo  anche  alberi  secolari  che  sono  stati  tagliati,

specialmente  vicino  alla  centrale  del  latte,  che

sicuramente anche a breve sarà interessata ad interventi

perché lì c’è anche un progetto col PNRR di una comunità

sanitaria, cioè un intervento per la sanità, per cui la
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centrale verrà sicuramente interessata – speriamo a breve –

da questa cosa qua, però abbiamo anche notato che molte

zone sempre su queste suddette vie addirittura mancavano

gli alberi. La nostra idea in discussione è, tenuto conto

che ci sono degli accordi quadro, annualmente abbiamo degli

investimenti previsti proprio per implementare e sostituire

in alcuni casi, dove è possibile, anche le alberature, noi

non  vediamo  mai  all’interno  del  nostro  Municipio  queste

operazioni, sia nelle aree a verde, cioè nei giardini o

nelle eventuali rotatorie, ma anche nei viali dove c’è lo

spartitraffico. Per cui questa delibera, sapendo benissimo,

perché  ne  abbiamo  discusso  ampiamente,  che  comporta

tempistiche diverse perché una cosa è l’implementazione, è

già  pronta, c’è  già l’asola  eventualmente dove  andare a

mettere  un’alberatura  che  deciderà  sempre  il  settore

giardini,  un’altra  cosa  è  la  rimozione  dei  ceppi,  che

prevede  tecnicamente  tempo  e  impegni  economici  diversi,

perché  non  è  facile,  specialmente  in  quelli  secolari,

ripeto,  vicino  alla  centrale  del  latte...  bisognerebbe

svuotare, insomma... svuotare il tronco all’interno, è una

procedura  lunga e  costosa. Però  non li  possiamo tenere,

cioè dovrebbe esserci da parte anche del Comune e degli

uffici  preposti...  predisporre  dei  fondi  particolari  e

specifici per poter far sì che sia questi ceppi che non

sono  belli  a  vedersi  vengano  rimossi,  ed  eventualmente,

dove fosse possibile, impiantare nuovamente nuovi alberi.
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Non finiamo qua, perché noi sappiamo – è stato anche per

una questione di tempo – ci sono altre situazioni identiche

all’interno del Municipio 2, per cui abbiamo situazioni in

cui  abbiamo  i  marciapiedi  con  le  asole  dove  poter

impiantare l’albero ma l’albero non c’è, un po’ perché il

Settore Giardini che ora ha cambiato anche Ripartizione, so

che gli uffici... comunque è altro, noi non riusciamo mai

ad  interloquire  in  maniera  positiva.  Ci  dicono  sempre:

“Questo è un quartiere dove avete tanto verde, però noi

difficilmente  riusciamo  poi  a  piantare  un  albero”.  Un

albero lì, che a mia memoria – pur labile – ricordi, questa

cosa  qua  non  è  stata  mai  fatta,  tant’è  vero  che  il

Consigliere  Putignano  da  tempo  ha  chiesto  al  Settore

Giardini che sul tratto di Viale Kennedy, di Via Giulio

Petrone e Alcide Degasperi, dove c’è uno spartitraffico, di

renderlo visibile perché molte volte non ci si rende conto

che c’è uno spartitraffico che a livello stradale sembra

che  sia strada,  piccole alberature,  piccole cose,  in un

modo o nell’altro il Settore Giardini ci ha sempre negato

la sistemazione di questo spartitraffico.

Ricordo al Presidente, ma solo per lasciarlo agli atti, che

il verde è materia propria del Municipio, e come lei ben

sa,  Presidente,  molte  volte  le  materie  proprie  dei

Municipi...  non  so  questo  “proprio”,  poi  chiederò  al

Professore se c’è un termine che da “proprio” è aleatorio e

significa “non è proprio”, cioè non è del Municipio, “è
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proprio”, punto, ma di fatto... è un comodato d’uso, non

riusciamo mai a gestire una pianta o un albero, tant’è vero

che alcune volte ho scritto al Settore Giardini: “Dateci 10

euro, compriamo una piantina, ma almeno una piantina, un

vasetto  ce  lo  volete  dare?  Che  almeno  decidiamo  dove

metterlo e sarebbe opportuno in questo Municipio”. Ma non

riusciamo  a  farlo...  chissà.  Per  cui,  naturalmente,  il

parere favorevole è ancora, un ringraziamento per il lavoro

fatto  dal  Consigliere  Moncada,  che  ha  spinto  tutta  la

Commissione a lavorare in tal senso. Grazie.

Presidente

Grazie, Consigliere Losito. Altri interventi? Consigliera

Salemmi, prego.

Consigliera Salemmi

Giovanna  Salemmi,  Decaro  Sindaco.  Mi  complimento  con  il

Consigliere  Moncada  per  il  lavoro  svolto  e  per  la

Commissione,  perché  il  vero  lavoro  del  Consigliere  di

Municipio, che se ne dica, è quello di stare per strada e

di prendere nota di tutto quello che serve per migliorare

la  città,  anche  nelle  zone  dei  Municipi.  Però  colgo

l’occasione per chiedere, se possibile, al Presidente di

Commissione,  visto  che  diciamo  vanno  fatte  queste

segnalazioni, se è possibile fare anche una scelta sulla

piantumazione  dei  nuovi  alberi,  cioè  provare  a  non
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scegliere  degli  alberi  con  delle  radici  che  poi

danneggeranno il marciapiede, visto che si tratta di nuove

piantumazioni, di stare attenti in città, visto diciamo il

disastro  che  hanno  fatto  durante  tutta  la  fase  dello

sviluppo urbanistico selvaggio con i pini, di cui paghiamo

ancora  le  conseguenze  per  anni,  con  i  soldi  pubblici,

magari  per le  nuove piantumazioni  di stare  attenti alla

tipologia di alberatura, quindi di mettere a dimora degli

alberi  che  non  diano  problemi  con  le  radici  ai  vari

marciapiedi. Grazie.

Presidente

Grazie, Consigliera Salemmi. Consigliere Ruggiero, prego.

Consigliere Ruggiero 

Buonasera  a  tutti.  Pierpaolo  Ruggiero.  Io  volevo

ringraziare il Consigliere Moncada per l’ottimo, come ha

detto  la  Consigliera  Salemmi,  ha  fatto  una  relazione

circostanziata, con documentazione fotografica e quindi un

apporto importante, come ha detto la Consigliera Salemmi,

il lavoro dei Consiglieri municipali è stato preso appieno.

Grazie Consigliere, grazie a tutti.

Presidente

Grazie, Consigliere Ruggiero. Consigliere Lisco.
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Consigliere Lisco

Lisco, Bari Bene Comune. Volevo ringraziare il Consigliere

Moncada  perché  finalmente  ha  fatto  il  lavoro  del

Consigliere. Complimenti, Consigliere Moncada.

Presidente

Grazie, Consigliere Lisco. A questo punto, ci uniamo tutti

ai  ringraziamenti  al  Consigliere  Moncada,  grazie

Consigliere.  Ci  sono  altri  interventi?  Consigliere

Traversa, prego.

Consigliere Traversa

Partito  Democratico.  Io  volevo  ringraziare  anch’io  il

Consigliere Moncada, ma anche il Consigliere Putignano che

so che ha lavorato in connubio con il Consigliere Moncada,

proprio  per  quest’attenzione  al  verde,  un  plauso  ad

entrambi,  e  soprattutto  al  Consigliere  Moncada  perché

probabilmente ha trovato la sua dimensione in base alla sua

qualifica professionale. Grazie ancora.

Presidente

Grazie,  Consigliere  Traversa.  Altri  interventi?  Prego,

Consigliere Moncada, prego.

Consigliere Moncada
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Io ringrazio tutti i Consiglieri che mi hanno ringraziato.

Comunque, parlando seriamente, in questo caso diciamo che

c’è stata la collaborazione di tutta la Commissione perché

era importante portare una delibera che potesse essere di

indirizzo per gli uffici, per il lavoro degli uffici, in

maniera  tale da  essere di  stimolo alla  realizzazione di

determinate opere che purtroppo spesse volte sono legate

esclusivamente  alla  necessità  del  momento,  ecco.  Quindi

anche quando abbiamo fatto la Commissione speciale sulla

disabilità, abbiamo cercato di portare avanti organicamente

delle proposte che fossero di stimolo alla realizzazione di

piani localizzati, piano che potessero avere una linea ben

definita in questo, magari rispondo anche alla Consigliera

Salemmi, in questo caso non si tratta chiaramente di pini,

si tratta di ripristino di essenze – di eucalipto e di

alberature - poi posizionate nella zona del Policlinico che

non  risultano  essere  invasive  nei  confronti  del  piano

stradale  e  quindi  non  necessitano  successivamente  di

problematiche  legate  al  rifacimento  di  strade  e

quant’altro. Chiaramente, come diceva anche la Consigliera

Salemmi, è importante secondo me, a parere anche di tutta

la  Commissione,  realizzare  dei  lavori  organici,  quindi

l’importante  è  che  il  Municipio  non  si  limiti  alla

manutenzione ordinaria e alla segnalazione semplice, cioè

esiste  anche  un’applicazione  per  questo  da  parte  del

Comune,  e  quindi  chiaramente  anche  i  singoli  cittadini
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possono segnalare problematiche e quant’altro. Quindi noi

dobbiamo  andare  oltre,  dobbiamo  riuscire  a  cogliere  il

problema e a trovare delle soluzioni areali, territoriali,

e quindi in questo caso grazie appunto alle segnalazioni

che arrivavano da tempo anche da tutti i Consiglieri della

mia Commissione, siamo riusciti a fare un lavoro che ha

racchiuso  tutta  l’area,  che  in  questo  caso  è  di  Via

Scipione  l’Africano,  di  Via  Orazio  Flacco,  Via  Giovene,

Viale Ennio, quindi siamo riusciti ad individuare tutta la

zona che interessava l’intervento. 

Quindi, chiaramente... siamo arrivati verso la fine della

Consiliatura,  è  chiaro  che  io  spero  che  si  riuscirà  ad

implementare  quello  che  è  stato  fatto  anche  nella

Commissione  speciale  per  quanto  riguarda  le  disabilità,

dove sono stati individuati dei percorsi ben definiti e che

non riguardavano una singola segnalazione, così adesso noi

come Municipio facciamo il nostro lavoro e portiamo avanti

una  riqualificazione  di  una  determinata  area,  in  questo

caso nei confronti proprio della ricerca della... non dico

del  superamento  di  determinati  parametri  e  standard  di

verde, perché qua stiamo parlando chiaramente di reimpianto

e non di nuova piantumazione di verde, quindi almeno... noi

parliamo tanto di green, di smart city e addirittura non

riusciamo  a  creare  un  piano  univoco,  una

(incomprensibile)... ecco, quindi questo impulso porterà a

realizzare...  anche  a  cercare  di  perseguire  questi
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obiettivi minimi di verde che anche adesso vediamo in una

città  sempre  più  calda,  più  afosa  e  con  incrementi

climatici...  incrementi  della  temperatura,  necessitano

quindi di ombreggiatura per tutti i cittadini.

Ringrazio i Consiglieri della mia Commissione, e la chiudo

qui  perché  hanno  collaborato  tutti  insieme  per

quest’obiettivo.

Presidente

Grazie,  Consigliere  Moncada.  Ci  sono  altri  interventi?

Consigliera Ambruosi, prego.

Direttore 

Vorrei  solamente  dire  di  non  avvicinarsi  troppo  al

microfono, altrimenti la registrazione non viene in maniera

corretta.

Consigliera Ambruosi

No,  non  mi  avvicino  ma  mi  posso  girare,  Consigliere

Damiani? Okay.

Virginia Ambruosi, Fratelli d’Italia. Consigliere Moncada,

tu sei felicissimo, siamo tutti felicissimi, però quante

delibere  ci  sono  che  dormono  nei  cassetti?  Voglio

sperare... ce ne sono.

Intervento 
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Non mi risulta.

Consigliera Ambruosi

A me sì. Via Toti è una di queste che dorme nel cassetto e

non...  ci  sono,  ma  poi  non  hanno  avuto  seguito,  sono

rimaste  lì.  Per  cui  non  vorrei  che  anche  questa  fosse

un’altra  che  dorme  nel  cassetto  e  rimanga  nel

dimenticatoio. Per cui la felicità sarà dopo nel fare, non

soltanto nel dire. Grazie.

Presidente

Grazie,  Consigliera  Ambruosi.  Altri  interventi?  Nessuno.

Direttore, possiamo procedere con la votazione.

Direttore 

Contrari? Astenuti? All’unanimità.

Presidente

All’unanimità dei presenti viene approvata la proposta di

delibera iscritta al punto n.2 all’Ordine del Giorno.

Ultima proposta all’Ordine del Giorno, la n.3. Si tratta

dell’approvazione  del  verbale  della  seduta  di  Consiglio

celebrato in data 21 febbraio 2023. Il 21 febbraio 2023

erano assenti i Consiglieri Traversa e Santeramo, oggi è

presente  in  Aula  solo  il  Consigliere  Traversa.  Ci  sono

interventi? Nessuno.
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Direttore 

Presidente, un attimo solo.

Presidente

Prego. Allora, chiedo scusa...

Direttore 

Allora,  provvedo  io:  erano  assenti  Colapietro,  Losito,

Moncada, Putignano, Rella, Scannicchio e Schirone. 

Presidente

Erano qualcuno di più di quelli che ho detto io. Quindi

ripetiamo: Colapietro, Losito, Moncada, Putignano, Rella,

Scannicchio e Schirone, praticamente tutti presenti in data

odierna.

Direttore 

Che io riterrò astenuti, se non ci sono contrarietà. 

Presidente

Quindi gli altri invece tutti favorevoli?

Intervento

Sì.
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Direttore 

Okay.

Presidente

Quindi, Direttore, mi dice con quanti voti favorevoli?

Direttore

Astenuti 7 e 12 a favore, compreso lei.

Presidente

Quindi  con  12  voti  a  favore  e  7  di  astensione  viene

approvata anche la proposta di deliberazione iscritta al

punto n.3 all’Ordine del Giorno.

Alle  ore  16:00,  non  essendovi  altri  punti  sui  quali

discutere,  dichiaro  chiuso  il  Consiglio.  Grazie,  buon

pomeriggio a tutti, buona serata. 

Direttore 

Buonasera a tutti.

Alle  ore  16:00  viene  dichiarata  chiusa  la  seduta  di

Consiglio municipale del giorno 18 luglio 2023.
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Punto n.8 all’Ordine del Giorno:” Approvazione verbale 

seduta di consiglio del 18.07.2023;” 

 
 

Presidente 

 

Passiamo a quello successivo. Approvazione del verbale 

della seduta del 18 luglio 2023, erano assenti Consiglieri 

Bondanese e Santeramo, oggi presente solo il Consigliere 

Bondanese. 

 

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

 

Direttore 

 

Quindi 1 astenuto e gli altri a favore. 15 a 1. 

 

 

Presidente 

 

Con 15 voti a favore e 1 di astensione, viene approvata la 

proposta di delibera iscritta al punto N.8 dell'Ordine del 

Giorno. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

01/07/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 01/07/2024 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 01/07/2024 al 15/07/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 16/07/2024 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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